

COLOMBIA >

El Pacto Histórico tendrá que buscar otro congresista: viceministro de Trabajo no aceptó ser Senador

En una carta, Edwin Palma indicó que tiene compromisos adquiridos y deja dicho quién es la persona idónea para ocupar el escaño que quedó vacante



Por Mariana Mejía

15 Mar, 2024 12:34 p.m. CO

Compartir



Edwin Palma dio a conocer que su nombre suena para la junta de Ecopetrol - crédito @ColegioAbogTrab/X

El Pacto Histórico enfrenta la tarea urgente de seleccionar a un nuevo representante para la curul vacante dejada por el exsenador Alexander López, luego de su separación del cargo por una decisión emitida por el Consejo de Estado.

Previamente se había considerado a Edwin Palma, exlíder de la Unión Sindical Obrera (USO) y actual viceministro de trabajo, para ocupar la posición, sin embargo, las expectativas han cambiado por sus aspiraciones de integrar la junta directiva de Ecopetrol.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).

Este escenario plantea interrogantes sobre la dinámica interna del Pacto Histórico y sus estrategias para asegurar que sus filas permanezcan unidas y fuertes en el

Senado. Así mismo, revela la complejidad de las carreras políticas donde las aspiraciones personales pueden influir en las decisiones de asignación de roles críticos dentro del espectro político colombiano. La determinación de quién asumirá la curul de López no solo es importante por la representación directa en el Senado, sino también por las implicaciones que tiene en la cohesión del Pacto Histórico y su futuro inmediato.



Lo Último | Colombia

Así quedó la tabla del descenso en Colombia: Jaguares perdió mientras que Cali y Fortaleza respiran



Así se reparte una herencia si el difunto no tuvo hijos: la ley colombiana establece un orden

'La casa de los famosos Colombia': 'El Jefe' provocó pelea entre Karen Sevillano y La Segura; 'Muerta de hambre'

Llamado a Constituyente de Petro generó rechazo del país político: 'Engañó a Colombia'

Estos son los cortes de la luz del sábado 16 de marzo en Santander

Te Recomendamos

- 1 Alejandro Estrada, ex de Nataly Umaña, se sometió a cirugía para corregir un defecto que lo complejaba 
- 2 Habrá cambios drásticos en el clima en Colombia en los próximos días: Ideam alertó sobre posibles emergencias ambientales 
- 3 Temblor en Colombia hoy: Últimos sismos reportados el jueves 14 de marzo por el Servicio Geológico Colombiano 
- 4 Lotería del Valle: números ganadores del sorteo del 13 de marzo 
- 5 Carlos Antonio Vélez criticó a Néstor Lorenzo por convocatoria de selección Colombia: "Solo le faltaron unos 4 jugadores para retroceder 10 años" 

La pérdida del escaño de López por un fallo del Consejo de Estado y la vacante subsiguiente resaltan la importancia de la adaptabilidad y la toma de decisiones estratégicas dentro de las agrupaciones políticas. **En las próximas horas, el Pacto Histórico debe resolver esta incógnita, una decisión que podría repercutir en el equilibrio de poder dentro del Senado colombiano y, potencialmente, en la dirección política que tomará el país.**

La renuncia de Palma

Edwin Palma presentó su renuncia a la curul en el Senado de la República, la cual había sido asignada tras la nulidad del acto electoral de Alexander López Maya, sentenciada por el Consejo de Estado. Palma notificó al presidente del Senado, Iván Name, sobre su decisión el 15 de marzo de 2024, alegando compromisos previos con el gobierno del presidente Gustavo Petro Urrego y destacando su futura participación en la junta directiva de Ecopetrol S.A.

La carta de Edwin Palma detalla su dedicación desde el 6 de septiembre de 2022 como Viceministro, subrayando la importancia de continuar trabajando en los proyectos del Plan Nacional de Desarrollo y la agenda legislativa impulsada por el gobierno. "He adquirido un compromiso institucional que debo seguir ejerciendo para poder alcanzar las metas, proyectos y programas trazados", aseguró Palma.



El Pacto Histórico deberá determinar quien ocupa el escaño, aunque Palma ya dio a conocer un nombre - crédito Chepa Beltrán/Europa Press

"Ante el ejercicio de las especiales funciones que me corresponden y las obligaciones contraídas con el Gobierno Nacional, manifiesto a usted que debo declinar la dignidad de ocupar dicha curul en el Senado de la República", escribió Palma, resaltando su compromiso con las responsabilidades actuales que eclipsan la posibilidad de asumir el cargo en el Senado. **Además, solicitó que se tramite su no aceptación para que la vacante sea asignada a quien corresponda, y es Sonia Bernal la aparente candidata a ocupar el escaño.**

Esta renuncia no solo refleja la sorpresiva dinámica política interna, sino también el delicado equilibrio entre las responsabilidades ejecutivas y legislativas que enfrentan los funcionarios en Colombia. La decisión de Palma está enmarcada en el respeto al ordenamiento jurídico colombiano, que permite a los candidatos al Congreso no elegidos decidir sobre su aceptación a ocupar vacantes.

Adicionalmente, ha surgido un contratiempo con la plancha presentada por el Gobierno para integrar la nueva junta directiva que será elegida el 22 de marzo. Según revelaciones de *El Tiempo*, el Comité de Gobierno Corporativo ha indicado al Ministerio de Hacienda que la plancha "no cumplía", lo que podría significar otro desafío para las aspiraciones de Palma y el equipo propuesto.

La sorpresiva decisión de Edwin Palma de declinar su curul en el Senado y su involucramiento en roles importantes dentro del gobierno y potencialmente en Ecopetrol, son reflejo del intrincado panorama político y administrativo en Colombia. La aceptación de responsabilidades significativas y el compromiso con la agenda legislativa del actual gobierno, evidencian la dinámica de equilibrios y prioridades a las que se enfrentan los funcionarios en el ejercicio de sus cargos.

👁 Seguir leyendo

Recusaron a dos senadores del Centro Democrático que firmaron ponencia de archivo de la

reforma a la salud

Viceministro de Trabajo agitó el debate de la reforma laboral: "Serán sancionados hasta con 5.000 salarios mínimos"

Fenalco rechazó "amenazas" del viceministro Edwin Palma si no se aprueba la reforma laboral: "Es un chantaje"

+ Temas Relacionados

Gustavo Petro Pacto Histórico Senado Ministerio de Trabajo Edwin Palma

Colombia-noticias

Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

Más Noticias

Así quedó la tabla del descenso en Colombia: Jaguares perdió mientras que Cali y Fortaleza respiran

A pesar de que los equipos que perderán la categoría se decidirán en diciembre, los que están en la zona roja del promedio deben estar atentos a la actualización tras cada partido



Así se reparte una herencia si el difunto no tuvo hijos: la ley colombiana establece un orden

El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar puede recibir los bienes de una persona que haya fallecido, en caso de que no haya familiares que los hereden



'La casa de los famosos Colombia': 'El Jefe' provocó pelea entre Karen Sevillano y La Segura; "Muerta de hambre"

La álgida discusión que sostuvieron las influenciadoras dejó atónitas a las demás celebridades y a los espectadores del programa



Este fue el estado del tráfico en las principales vías de Bogotá el viernes 15 de marzo de 2024

Así se comportó la movilidad en las diferentes vías principales de la capital colombiana



Llamado a Constituyente de Petro generó rechazo del país político: "Engañó a Colombia"

Desde distintos sectores criticaron que el presidente haya abierto la puerta a un cambio de la Constitución de 1991, lo que no es tan simple como advertirlo en la plaza pública



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Mujer salió a beber con su hijastro y apareció muerta en zona rural de Santander: esto se sabe

Defensoría alertó por incremento de secuestros en Arauca: van al menos 20 personas en 2024

Ataque sicarial dejó una persona muerta y otra herida en el centro de Medellín

Estos son los más buscados en Colombia por afectaciones a derechos humanos a personas que son objeto del proceso de paz

Desplegarán 1.000 soldados para contener avance del Estado Mayor Central en Tolima

ENTRETENIMIENTO



'La casa de los famosos Colombia': 'El Jefe' provocó pelea entre Karen Sevillano y La Segura; "Muerta de hambre"

Alejandro Estrada se enfureció con equipo periodístico que quería entrevistarle: "No me crea pendejo"

Las series favoritas del público en Netflix Colombia

Las 10 películas de Disney+ en Colombia para engancharse este día

Top 10 de Netflix en Colombia: Estas son las películas más vistas en la plataforma

DEPORTES



David Ospina mantuvo su arco en cero y celebró con Cristiano Ronaldo una nueva marca del portugués

Entrenadora de Mayra Ramírez desató controversia por comentarios sobre relaciones sentimentales entre jugadoras

España reveló la lista de convocados para enfrentar a Colombia: hay varias sorpresas

Yerry Mina fue desconvocado por lesión: este será su reemplazo

Leonel Álvarez hace duros señalamientos contra los árbitros de la Liga BetPlay: "La mente no les da"

Seguinos:



Secciones

- América
- Argentina
- Colombia
- España
- RSS
- Mexico
- Perú
- Últimas Noticias

Contáctenos

- Redacción
- Empleo
- Contacto Comercial

Legales

- Términos y Condiciones
- Política de Privacidad